



communiqué

N°: 13
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 2 FÉVRIER 1983

LA SOCIÉTÉ QUESTOR SURVEYS LTD. A DÉCROCHÉ UN CONTRAT DE PROSPECTION GÉOPHYSIQUE AÉROPORTÉ AUX PHILIPPINES

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a annoncé que la société Questor Surveys Ltd., de Mississauga, Ontario, a décroché un contrat de prospection géophysique aéroportée aux Philippines durant la visite du Premier ministre Trudeau dans ce pays.

Le contrat consiste à faire de la prospection géophysique aéroportée sur un territoire d'environ 168,000 kilomètres carrés dans la République des Philippines.

Ce contrat d'exploration pétrolière, d'une valeur de \$2.5 millions (USA), a été accordé par le ministère de l'Energie du Gouvernement de la République des Philippines et a été rendu possible grâce à un prêt de la Banque mondiale.

Le contrat a été signé à Manille par le ministre philippin de l'Energie, M. Geronimo Velasco, et le Directeur exécutif de la société Questor, M. David Watson, lors de la visite aux Philippines de M. Watson, qui faisait partie d'un groupe d'hommes d'affaires invités à rencontrer le Premier ministre Trudeau afin de discuter des activités canadiennes dans ce pays.

Questor Surveys Ltd., une des plus grandes sociétés canadiennes dans le domaine de la prospection géophysique aéroportée, a dû affronter une très forte concurrence internationale dans la poursuite de ce contrat. L'obtention de ce contrat démontre la valeur des compétences canadiennes dans ce domaine.

Questor utilisera deux avions durant une période de six mois pour accomplir la partie aérienne du contrat. La compilation et la préparation de cartes sera effectuée par le personnel professionnel et technique de la compagnie à son siège social à Mississauga, Ontario.

Le projet dans son entier aura une durée d'un an.